

CURRICULUM VITAE

KARINA SÁNCHEZ HERRERA

“Químico Farmacéutico Biólogo”, “Maestría en Ciencias Farmacéuticas” y “Doctorado en Ciencias Biológicas y de la Salud” por la Universidad Autónoma Metropolitana - Xochimilco.

Ha participado como ponente con 104 trabajos en congresos y simposios a nivel nacional e internacional. Cuenta con 26 publicaciones de investigación internacionales. Ha tomado 94 cursos, diplomados y seminarios en diferentes áreas e instituciones educativas a nivel nacional e internacional. Ha participado como tutor de tesis de 50 estudiantes de Licenciatura, de estudiantes del programa PAPyt y pronabes. Ha impartido 17 ponencias en diferentes foros a nivel nacional e internacional. Ha organizado 107 eventos académicos, deportivos, culturales y de integración para los estudiantes.

Tiene 5 capítulos de libro y ha participado como comité editorial de revistas internacionales, ha arbitrado artículos en revistas indizadas y especializadas. También ha participado como evaluador acreditado de Conacyt.

Participó como Coordinadora de la Licenciatura en Química Farmacéutica Biológica del periodo de enero-2015 a marzo de 2022.

Ha participado en la Elaboración de Planes y programas de estudio del módulo “Diseño y Obtención de Medicamentos de Calidad”, “Diseño y Obtención de Medicamentos Innovadores” y “Aseguramiento de la Calidad en la Industria Química Farmacéutica”.

Ha participado en el grupo de Investigación: Desarrollo tecnológico para la obtención y/o purificación de fármacos huérfanos y excipientes de diversos orígenes sintético y natural de interés farmacéutico.

Ha pertenecido a las Comisiones: Académica del Programa Institucional de Atención Personalizada y Tutoría (PAPYT); Comité Asesor de Adquisiciones de Bienes de la UAM-X, en la Comisión para la Acreditación de la Lic. en QFB, en la realización del instrumento de la Autoevaluación de la Lic. en QFB; en la Subcomisión C para la elaboración de la UEAS en extenso de la Lic. en QFB, en la Comisión para desarrollar el Plan de Desarrollo de la Lic. en QFB, en la Comisión de Seguimiento de la Acreditación de la Lic. en QFB, en la Comisión Académica de Prácticas Profesionales, en los GAD's de las UEAs “Evaluación de materias primas para la producción de medicamentos”, “Diseño y obtención de medicamentos innovadores” y “Evaluación de la calidad de los medicamentos”, en la Comisión de Reacreditación a la Lic. QFB, en la Comisión para Desarrollar los programas en extenso de las UEA en la Línea de Investigación: Farmacia Clínica y Servicios Farmacéuticos, en la Comisión de Docencia para la evaluación del PEER en la Lic. en QFB, en la Comisión para la Elaboración del Plan de Mejora de la Lic. en QFB, y en la Comisión de investigación del Departamento de Sistemas Biológicos.

Ha sido asesor académico de la Representación Estudiantil, la Federación Estudiantil y del Comité Estudiantil de QFB desde el 2014 a la fecha.

Recibió la Medalla al mérito universitario, otorgado por la UAM-X en la Maestría.